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资讯

华西社区报讯（记者 冯浕）四
川地区首个不停电示范区来啦！
5月11日，成都锦江区经信局、沙
河街道党工委与国网成都供电公
司城东供电中心党委党建共建签
约仪式在沙河街道办事处举行。
锦江区经信局党组书记张官友、
沙河街道党工委书记郭夏明、城
东供电中心党委书记邓雨舟等共
同签署党建共建协议书，三方将
积极探索党建共建新模式，巩固
提升“不忘初心、牢记使命”主题
教育成果，丰富党建工作内涵，推
动“我为群众办实事”实践活动走
深走实，实现“党员受教育、群众
得实惠、党建促发展”目标，创建

“塔子山网格化不停电示范区”。

以党建共建为平台
推进“不停电示范区”建设

签约仪式上，共建三方就沙河
辖区目前配电网络中供电可靠性
不够高、新增负荷接入受限等薄弱
环节问题进行深入探讨交流，并达
成共识：以党建共建为平台，将党
史学习教育与解决实际困难相结
合，全面启动“党建共建 政电融
合”，商定优势互补、资源共享，共
同开展“我为群众办实事”实践活

四川首个不停电示范区来了

“房子再好住在垃圾堆里可
不行！”成都市郫都区友爱镇筒春
村党委书记龚昌林时常将这句话
挂在嘴边，并带领村民落实在行
动上。近日，记者走进筒春村三
邑居小区，询问传说中“垃圾堆”
上建起来的“后花园”所在何处，
居民纷纷指路，甚至主动介绍它
的“前世今生”。“后花园”大大提
升了小区居民的幸福感。

三邑居是友爱镇土地整理安
置小区，自2014年入住以来，小区
居民慢慢“不约而同”将小区一处
空地当成了“垃圾场”，堆放了很多
垃圾。去年村(社区)体制机制改
革，新民村与筒春村合并，龚昌林
被任命为新筒春村临时党委书记。

“新官理旧账”，贵在有担
当。龚昌林和村党委班子经过调
研，摸清了小区家底，现有13名党
员，于是决心先成立党支部，收集
居民意见和诉求，发挥“战斗堡
垒”的作用。9月份，小区党支部
成立，10月份“垃圾堆”改造开始。

“垃圾堆是个遗留问题，但解
决的有利因素也是很多的。首先
是居民的意愿非常高，另外村民大
多从事花卉苗木行业，资源整合起
来相对容易。”龚昌林告诉记者。在

动，切实推进“塔子山网格
化不停电示范区”建设。锦
江区经信局对“不停电示范
区”的建设及“政电融合”的
开展起好监督、指导作用，
沙河街道办及城东供电中
心应常态化开展协商沟通
工作，确保以更加优质的供
电质量及服务质效，满足人
民美好生活需求，优化营商
环境，为幸福美好生活十大
工程提供坚强电力保障。

签约仪式后，与会人
员参观了沙河街道汇泉路
社区综合体，全面了解基

层党组织建设和社区发展
治理工作开展情况。

拟建全域电缆单环网
满足居民用电需求

随着供电企业不断推
进变电站建设、线路通道整
治等工作，成都市供电可靠
性较几年前已有大幅提升，
但目前配电网络还有较多
薄弱环节，一是存在许多单
辐射结构的供电线路，这种
结构的供电线路，在面临故
障、计划检修等情况时，必须

在停电状态中完成所有检
修工作才能恢复供电，供电
可靠性不足；二是现有的供
电线路，未能充分考虑片区
内的新增用电，导致供区分
布较散，随着片区的发展出
现一些线路负载偏重，新上
客户取电不便，无论是商业
楼、生产企业或小区，只能通
过长线路建设等方案解决
用电问题，以致部分客户取
电投资大、建设难度高、通电
时间长。

据介绍，“塔子山网格
化不停电示范区”的最终

目标是建设一个全域电缆单环网
的高可靠电网结构，以满足人民
群众可靠用电及新增负荷高效接
入的需要。所谓单环网，即将 2
条供电线路通过环网柜手拉手串
成一个环，可根据需求互相转供，
相比原有的仅仅由1条线路独自
运行供电的单辐射线路，可靠性
更高，随时可通过调整供电方式
用另一条线路备用供电。同时，
可根据各个地块的规划性质，对
片区内的用电负荷进行预测，网
格化建成的区域内，用电负荷分
布相对均匀，新上客户可实现就
近取电，投资小、通电快，方便高
效。

街道相关负责人介绍，在此基
础上，将攀成钢片区打造为全面取
消计划停电检修的不停电示范区
和配电物联网示范区，不停电示范
区依托电缆环网结构灵活调整供
电方式和旁路作业等带电作业手
段，实现所有计划检修工作均无停
电，临时故障快速复电。物联网示
范区则利用5G通讯和行波等技
术，实现故障迅速隔离和精准定
位，低压用电侧则通过终端信息及
时掌握低压供电情况，从而开展主
动抢修等服务工作。

（街道供图）

“固收+”黄金搭档李怡
文、董晗再度携手 履
任景顺长城景颐双利

基金经理

近日，李怡文履新景顺
长城景颐双利，与董晗共同
管理这只基金，李怡文负责
大类资产配置和固收部分的
投资，而董晗负责权益部分
的投资。李怡文与董晗是市
场认可的“固收+”金牌搭档，
曾多年合作管理“固收+”基
金，前述提及的连续多年斩
获金牛奖、包揽三大报各大
奖项的基金，便是二人共同
管理的产品。此次，二人再
次携手接手“固收+”基金，有
望再现辉煌业绩。
（投资有风险，选择需谨慎）

“垃圾堆”上建起“后花园”
微更新“更”出幸福美好生活

确定要改造后又相继敲定
了怎么改的问题——做成
花园，给居民打造一个茶余
饭后休闲的公共空间。

村党委班子发动居民
一起清运垃圾，铺装道路，
栽种花卉，花园的格局慢慢
成型了。“你看这十来个紫
薇‘花瓶’大小不一，因为它
们是不同居民捐的。”龚昌
林告诉记者，考虑到小区有
20多个小朋友，没有玩耍
地方，花园在建设中又建成
了儿童游乐场。

今年 2 月，“后花园”
正式竣工后受到居民的欢
迎。上个月，筒春村党委
又“乘胜追击”，启动与“后
花园”一路之隔的小区荒
地改造项目，计划打造成

“后花园”二期。近日，记
者来到三邑居小区，“轰隆
隆”的挖掘机正在施工，部
分居民也带着工具主动投
工投劳参与其中。

在“花园”打造过程
中，充分发挥“党建引领作
用”，组建党员志愿队，近
半年来积极带动小区居民

参与小区治理，开展志愿
服务30余次。“我们这里花
卉苗木是支柱产业，从事园
林景观的居民也很多，所以
在花园的打造中就内部挖
潜，比如设计就是小区‘土
专家’来做的。1000多株
玫瑰花是玫瑰谷老板赠的，
还有紫玉兰也是居民主动
捐的。”龚昌林介绍说，“小
区舒适的公共空间、运动空
间都比较缺乏，所以我们打
算把二期打造成运动新场
景。”正在打造的“运动角”
将和绿道、现有花园串联形
成健身环线，成为舒适的运

动休闲场所，不日就将呈现
在居民们的面前。

龚昌林表示：“三邑居
花园改造项目是村党委新
班子为民办实事的其中一
项。我们还要再接再厉，
坚持把‘我为群众办实事’
党史教育实践行动融入到
各项工作、各项服务中去，
学党史、办实事，主动化解
群众的急难怨盼问题，将
群众冷暖放在心间，继续
积极主动作为，多为群众
办好事、办实事。”
华西社区传媒记者 李玥林
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参观社区综合体。

“后花园”一角。


